

Histórico de Noticias

**HORARIO de ATENCIÓN
al PÚBLICO desde el 8/12
08:00 a 13:00 hs**



Encuesta reveló que los uruguayos creen que el desempeño de la Justicia está mejorando

Tamaño letra:

16.10.14, de DICOMI-SCJ.- En un desayuno de trabajo cumplido hoy y convocado por la Suprema Corte de Justicia, el politólogo Luis Eduardo González presentó los resultados de una encuesta de percepción de usuarios realizada sobre 1001 casos en Montevideo y una muestra de localidades del interior.

Estuvieron presentes las principales autoridades del Poder Judicial, representantes de los partidos políticos mayoritarios, operadores de prensa, delegados de las asociaciones gremiales del Poder Judicial, delegados de los sectores empresariales y otros operadores del sistema de Justicia.

Luego de la presentación realizada por González, se instrumentó un panel de invitados con la participación de los periodistas Tomás Linn, Hoenir Sarthou y Alfonso Lessa.

Cerró la actividad el Ministro de la Suprema Corte de Justicia, Dr. Ricardo Pérez Manrique, haciendo alusión al esfuerzo de modernización y mejora de la gestión impulsada por el máximo órgano de Justicia con el compromiso de toda su estructura funcional.

La encuesta encargada a la Consultora Cifra se desarrolló en el período comprendido entre el 8 y el 18 de agosto del corriente año mediante consulta telefónica. Los resultados se contrastaron con datos anteriores de encuestas similares y se citó información proveniente de encuestas realizadas en otros países, en particular Eurobarómetro 2013 y el Barómetro de las Américas 2012.

La apertura de la actividad estuvo a cargo del Presidente de la Suprema Corte de Justicia, Dr. Jorge Larrieux, quien dirigió un breve mensaje a la concurrencia explicando los objetivos de la iniciativa.

"En una sociedad democrática, al igual que en otros sectores de la actividad pública, como la educación o la salud, la Justicia también es cosa de todos, e interesa especialmente a quienes la administramos, analizar las causas del por qué si las estadísticas internacionales sobre independencia, imparcialidad y ausencia de corrupción en Uruguay son de las mejores de América Latina, la sensación térmica -como se acostumbra decir- no parece ser la misma" señaló en sus palabras inaugurales el Dr. Larrieux.

"De tiempo atrás la Suprema Corte de Justicia se encuentra implementando una política de apertura y transparencia en la actuación judicial, tanto desde las funciones administrativas como jurisdiccionales, facilitando el acceso a la información y datos estadísticos desde su página web" agregó el magistrado.

"En estos tiempos la encuesta se constituye en la base de un proyecto de gestión y planificación del Poder Judicial para los tiempos que vienen" dijo.

"Esperamos incidir en el conocimiento de las áreas donde es preciso efectuar ajustes, modificaciones o reformas, analizando si las dificultades se dan en el ámbito de los operadores judiciales, magistrados, técnicos y funcionarios o derivan también de los recursos de que disponemos, no siempre suficientes, ya que por lo general las reformas legislativas no se acompañan de ellos" argumentó Larrieux.

"Esta mesa de trabajo se inscribe también en esa política de apertura" concluyó.

VER RESULTADOS DE LA ENCUESTA REALIZADA POR CONSULTORA CIFRA.

VER EXPOSICIÓN DEL DR. RICARDO PÉREZ MANRIQUE